

Volles Haus bei der Jahrgangsparty in Schoningen



Schoningen: Der Jahrgang N des Uslarer Gymnasiums und der SC Schoningen haben es am Brückentag dieser Woche bei der Jahrgangsparty so richtig krachen lassen. Mehrere zumeist feierhungrige Menschen sind der Einladung gefolgt. Bis in den frühen Morgen ging die friedliche Party mit dem gut aufgelegten DJ-Duo die „White Brothers“.



Mit ihrer perfekten Performance und dem Händchen für die richtigen Musiktitel heizten sie dem dankbaren Publikum ordentlich ein. Der SC Vorstand gratuliert dem Jahrgang N an der Spitze mit Lars Schwantz zu dem gelungenen Event und dankt den SC-Mitstreitern für einen erfolgreichen Abend.

